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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Das Stadtarchiv einschließlich der Bauaktenkammer hat bei dessen Nutzern einen guten Ruf. Insbesondere 
die Bauaktenkammer erleichtert die Arbeit an bestehenden Gebäuden in der Stadt durch die Bereitstellung 
von Bestandsunterlagen oft erheblich.  
Ein Wermutstropfen in der positiven Arbeit ist jedoch die oft mangelnde Qualität insbesondere der 
Großkopien. Auf Nachfrage bei den Mitarbeiterinnen war zu erfahren, dies läge am Alter und Verschleißgrad 
der Kopiertechnik 
 
Deshalb frage ich: 
1. Ist dieses Problem in der Verwaltung bekannt?  
2. Ist die Erneuerung der Kopiertechnik bereits geplant (oder sogar zwischenzeitlich schon vollzogen)? 
Falls nicht, möchte ich diese Anfrage als Anregung verstanden wissen, eine umgehende Erneuerung der 
Technik zur Qualitätsverbesserung vorzunehmen. 
 
Ich bitte um kurze unbürokratische Beantwortung (z.B. als mail unter wolfgang.waehnelt@web.de) 
bzw. dies als Anregung für entsprechende Veränderungen zu sehen. 
 

 

 

Wolfgang Wähnelt 

Stadtrat  
 
 
 
 




